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校則等の中で「なんか変」「どうして

こんなルールなの？」と思うものはあ

りますか？ 回答５７件（％）
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県立高校県立高校

頭髪・服装頭髪・服装
生徒の人権にかかわる生徒の人権にかかわる
　　ゆきすぎた「指導」　　ゆきすぎた「指導」

アンケートに率直な声がよせられていますアンケートに率直な声がよせられています
(２面をご覧ください）

（右上の円グラフ「ある」の内容）



校則について（自由記述） ＊学校、個人が特定される可能性がある部分は割愛 

 

●厳しすぎる。（３件）●縛りすぎている。（２件）●いらない校則だらけで嫌になる。 

●校則がないと社会に出てから困ると思うのであっていいと思います。 

●服装だけで、注意されたり、地域に悪い印象を与えるみたいな考えをやめて欲しい。服

装だけで人格が変わる人間なんてほぼいないと思う。●そんな縛らなくていいのでは？ 

●まず、先生が守るべき。靴下の長さは関係ない。髪型とゴム、ピンの制限がきつい。ピ

アスなぜダメなのか。 

●男女の制服を選択できるようにして欲しいです。髪型も、女子は長くても短くてもいい

のに、男子は襟にかかってはいけないっていう校則があるのはおかしいと思います。 

●個性だから髪染めてもいいと思う。●（校則）あるからこそ学校生活が良くなることも

あるけど、縛られすぎて楽しくないなって感じることがある。●校則に書いてあることと

教師が言ってることが違っている。●ある程度の縛りは必要だと思う。生徒の雰囲気等を

考えて、学校は対策をすればいいと思う。校則が一概に悪いとは思わない。●校則は学校

側が指導する上でその指導するに値するかを判断する１つなのでいいと思います。 

●個性を伸ばせというなら自由にして！●自分たち個人が髪を染めたとして、周りに迷惑

もかけませんし、それで学力が落ちるとも思いません。なぜダメなのか不思議です。私服

も同じです。●もっと生徒の自由にしても校風は乱れないと思う。●今のままでいいと思

います。●世の中で多くの変化がある中どうして校則は古いままなのでしょうか。生徒の

個性をもっと大切にしてほしいです。●あるのは当たり前だけど過度なものはやめてほし

い。●厳しくすればするほど守らなくなるから緩くした方がいい。●全てがおかしいです。

●いらない校則だらけで嫌になる。●校則は学校で決められた規則なのはわかるけど、私

生活まで支障がでるのはおかしいです。服装などはもう少し自分の好きにさせて欲しい。

●ちゃんとした理由があるならいいけど理由もなしにやんないといけないからやれって言

うのはおかしい。●校則にするなら教師たちも同じようにするべき。 

●大人になった時メイクができてなかったり、髪の毛がボサボサで身だしなみが整ってい

ないと社会では浮いてしまいます。社会に出た時の常識を学ぶ一貫として海外の学校のよ

うにもっと自由な校則でいいと思います。私たちが髪の毛を染め、ピアスを開けることで

先生方に何の危害が及ぶのかもわかりません。これらの校則のせいで修学旅行や学校行事

は思いっきり楽しむことが出来ず、変えられるなら今すぐにでも変えて欲しい。無くして

欲しいです。 

●そもそも高校生を無闇に縛り付ける意味がわからない。なんの意味があってそうしてる

のか全くわからないし、教師が口にする理由もこじつけだとしか思えない。勝手な大人の

価値観を押し付けてこないで欲しい。授業だって真面目に受けてるんだから、自由を与え

て欲しい。対等に接して欲しい。黒髪だからいいとか癖毛はダメとか、それって世界的に

見たら立派な差別問題だと思う●中学生より厳しく生まれながら持ったものでも否定され

それを変えろとゆってくる先生達は何を考えてるのか分からない。 

●人権を完全に無視してると思う。先生は自分が間違っていても認めない。 

●前髪ぐらい自由にさせてほしい。●不自由すぎる。●（頭髪・服装の制限）やる意味あ

る？（以上） 


